



令和5年度 第16号

元気に、2学期がスタートしました。

28日間の夏休みを終え、元気に子供たちが登校しました。13人の編入生を加え、小学部200名、中学部52名の合計252名で2学期が始まりました。始業式では、小学4年のMAさんとSTさん、中学2年の大村直生 NOさんが2学期に向けての思いを全校児童生徒の前で発表しました。田村さんは「合唱祭では前を向いてみんなの声を聞きながら歌うこと、字や数字記号を丁寧に書くこと、大きな声であいさつすることの3つを頑張りたい。」、阿野さんは「嫌いなことこそチャレンジすると好きになれる。好きになると楽しくなる。すると色々なものが上手くなる。そのことを考えて2学期を過ごしたい。」、大村さんは「1学期に勉強をあまりしなかったことを後悔しているので、後悔の気持ちを忘れずに勉強に励んでいきたい。また、1学期にあったトラブルを止められなかったことも後悔している。勉強面でも遊びたい・怠けたいという『心の弱さ』だと思うので2学期は克服していきたい。」と発表しました。前向きな気持ちを大切にし、実行していくことを期待しています。



始業式後に編入生が全校児童生徒の前であいさつをしました。緊張しているようでしたが、はっきりスピーチし、在校生も一人ずつの紹介をしっかりと聞いていました。その後、中休みには早速一緒に遊んでいました。これから10月にかけて10人程の児童生徒が編入します。

2学期は行事も多く、一番長い学期です。学習を定着させ、心も体も成長できる大切な期間となります。ブラッセル日本人学校 (JSB) のスローガンである「1 つになれる (絆)、1 人でできる (自立・自律)」が実現できるように取組を進めていきます。保護者の皆様には、引き続きご支援ご理解いただきますようよろしくお願いいたします。



「キリンチャレンジカップ日本対トルコ」の試合観戦について



9月12日に SEGEKA ARENA (ゲング) で行われるサッカーの親善大会に、全校児童全員で応援に行きます。この活動には、ベルギー日本人会や、日本サッカー協会、スポンサーであるキリン株式会社から多大なご支援(バス代、チケット代、セレモニー参加等)をいただき、5年ぶりにベルギー国内で行われる日本戦の試合を観戦します。試合当日まで、クラスで応援旗を作成したり、応援の練習をしたりします。また、試合前のセレモニーではブラッセル日本人学校の児童生徒が協力できる機会をいただきました。担当になった子供がしっかりと役目を果たし、試合を盛り上げる一役を担うことも経験です。運動会練習と重なりますが、運動会・サッカー観戦とも全員で協力して盛り上げ、成長の機会とできるようにしていきます。

当日の観戦に関わる詳細は後日お知らせしますが、①試合後、会場からバスで日本人学校まで帰着か、会場から保護者と直接帰るかのアンケート、②日本代表のレプリカユニフォームの事前注文票(希望者のみ購入可能)の文書を本日お渡ししました。

締め切り期日がありますが、ご家庭で確認していただき提出してください。ご理解ご協力いただきますようよろしくお願いいたします。

9月12日(火)の予定 ※通常の登校(登校時のみスクールバスあり)	
朝の会	ハチマキ配布
午前1~2限授業	1限8:40~教科 2限9:35~学活(帰りの会を含む)
10:30	運動場集合、諸連絡
10:40	バス乗車・出発
12:00頃	会場到着 (昼食、選手到着時のエール、会場内に移動、入場後セレモニー係りハーサル、練習応援等)
14:20~16:30	試合観戦
16:30	帰着バスへ移動、保護者引き渡し開始
16:40頃	学校帰着バス会場出発、保護者引き渡し完了
18:00~18:30頃	学校到着、保護者に引き渡し・下校

〈お知らせ〉 相談員の2学期の来校日について

1学期に引き続き、2学期も、相談員として後藤さゆりさんに来ていただきます。児童生徒の相談(学校生活の悩みや日常生活の悩み等)や、保護者の相談(子育ての悩み等)を行います。希望される場合は、事前に教頭まで連絡してください。

〈相談員の来校日〉 ※時間は毎回8時30分から12時30分

8月	28日(月)、	9月	4日(月)・18日(月)・25日(月)、
10月	2日(月)・9日(月)・16日(月)・30日(月)、		
11月	6日(月)・20日(月)・27日(月)、		
12月	4日(月)・11日(月)・18日(月)		

(文責) 校長 佐野仁美